

TEMAS DESTACADOS: [¿Cómo afectará a los usuarios de Sura el desmonte de la EPS?](#) | [Restringen visitas a volcán Puracé](#)

■ En el Día Mundial de los Océanos

Valle rinde homenaje al Pacífico



Foto: Archivo Diario Occidente

MEDIO AMBIENTE

Martes 4 de Junio, 2024

Con motivo del Día Mundial de los Océanos establecido por Naciones Unidas el 8 de junio, en el Valle del Cauca se conmemorará la Semana de los Océanos con diversas actividades, especialmente en Buenaventura.

Desde el Pacífico vallecaucano se llevarán a cabo diferentes actividades que permitirán que niños, jóvenes y adultos, de las zona rurales y urbanas, conozcan más sobre la biodiversidad marina y las acciones que se realizan para su protección, teniendo en cuenta que el Distrito Especial es la puerta al Pacífico del Valle del Cauca.

Helem Alexander Ruíz Palacios, director regional de la DAR Pacífico Oeste de la CVC, comentó que “la semana del 4 al 8 de junio es una apuesta interinstitucional que nos convoca a reflexionar sobre nuestro océano Pacífico, teniendo en cuenta que somos un territorio marino y que nuestras actividades, como bonaverenses, giran alrededor del mar.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Vienen cambios en el pico y placa en Cali: Secretario de Movilidad](#)



[Asalto en manada en panadería de Cali: hasta la chaqueta se le llevaron a la víctima](#)



[Nueva modalidad de estafa de supuesto préstamo propulsor de Nequi alerta a los colombianos](#)



[Habrá lluvias hasta finales de julio](#)



La CVC, como autoridad ambiental, tiene en su jurisdicción gran parte de este y junto a las comunidades y otras entidades, realizamos acciones continuas para su protección. Por supuesto, participaremos activamente en cada una de las actividades que se desarrollarán e invitamos a todos a vincularse”.

Niños, jóvenes y adultos están invitados a disfrutar de una agenda llena de talleres, foros y actividades en instituciones educativas, rurales y urbanas, así como en las universidades y espacios culturales de la ciudad.

Esta semana hace parte de una estrategia que articula diversas actividades alrededor del tema, con base en el territorio, su población y necesidades locales.

Yuly Fernanda Ríos, gerente del Centro Cultural del Banco de la República en Buenaventura, dijo que “la Semana de los Océanos invita a analizar y a construir estrategias, de manera conjunta, para la preservación de nuestros mares y océanos.

En este 2024, nos hemos articulado aproximadamente quince entidades para ofertar actividades pedagógicas alrededor del tema, tanto en la zona urbana como en la rural.

Entre estos eventos, se destacan los dos foros principales que contarán con invitados locales, nacionales e internacionales, expertos en la materia”.

La programación

Esta semana se ha definido una variada participación para rendir homenaje a los océanos.

Es así como el martes 4 de junio se realizarán los talleres “Buenaventura y recursos pesqueros”, “Haciendo conciencia sobre la biodiversidad marina y su importancia” y “Maleta didáctica del Museo del Oro: juegos zenúes, los señores del agua”.

El miércoles, 5 de junio se llevará a cabo el foro “Biodiversidad Marina en el Pacífico colombiano” en el Centro Cultural del Banco de la República a partir de las 9:00 de la mañana.

El viernes, 7 de junio se realizará la Feria Ambiental en Punta Soldado desde las 8:00 de la mañana.

El sábado, 8 de junio, cuando se conmemora el Día de los Océanos en el malecón Ballena Yubarta a partir de las 9:00 de la mañana.

La Semana de los Océanos es una actividad interinstitucional organizada y apoyada por el Centro Cultural de Banco de la República de Buenaventura, la CVC, el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, el Instituto de Investigaciones Marinas Invemar, la Universidad del Valle, la Universidad del Pacífico, la Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca Aunap, la Dirección General Marítima y Portuaria Dimar, Parques Naturales Nacionales de Colombia, la Oficina de la Gestión del Riesgo de Buenaventura, el Establecimiento Público Ambiental de Buenaventura EPA, Ecowoks, la Sociedad de Acueducto, Alcantarillado y Aseo de Buenaventura Saab, Puerto Aguadulce, el Cuerpo Meritorio de Bomberos y el Colegio Pascual de Andagoya.

Exposición

Entre el 11 y el 21 de junio la Universidad del Valle abrirá para el público la Exposición fotográfica “Manglares: Áreas protegidas por la Unesco”, como parte de la celebración del Día Mundial de los Océanos 2024.

La Exposición consta de 24 carteles que la Unesco ha realizado para promover la conservación de los ecosistemas de manglares, resaltando la importancia de estos para la vida marina y las comunidades costeras.

La exposición estará abierta al público entre el 11 y el 21 de junio en el segundo piso de la Biblioteca Mario Carvajal de la Universidad del Valle.

Luego de esta fecha la muestra hará presencia en Bogotá (Universidad Jorge Tadeo Lozano) Medellín (Universidad Nacional) y en San Andrés (Universidad Nacional sede Caribe).

Las actividades son organizadas por la Universidad del Valle en cabeza del Instituto en Ciencias del Mar y Limnología – Incimar, el Área Cultural de la División de Bibliotecas y la Facultad de Ciencias Naturales y Exactas, junto con Red Colombiana de Estuarios y Manglares y CEMarin.

Así mismo, el 11 de junio, Univalle realizará a partir de las 2:00 de la tarde el webinar “El manglar como socio-ecosistema”, con la presentación de Matilde Mosquera de “Relevancia del manglar para la economía comunitaria: apuesta de conservación centradas en el ecosistema manglar”; y Efraín del Campo Parra con “La gobernanza de los manglares: la intersección entre servicios ecosistémicos y valores culturales”.

Y a las 4:00 de la tarde se inaugura la exposición.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

